



沖縄県立
大平特別支援学校

TEL098-877-4941
FAX098-876-4148

学校だより

令和7年6月2日発行 発行責任者 古我知 博樹
学校ホームページ www.ohira-sh.open.ed.jp/

教育目標

- ・健康でたくましく心豊かな人
- ・自分のことは自分で出来る人
- ・目標を持って粘り強くやり抜く人
- ・楽しく働き社会に貢献できる人

戦後80年 平和について考えること

ゴールデンウィークが終わり、1学期の様々な教育活動が本格的に始まりました。

高等部では、5月26日(月)～6月6日(金)を中心に、校外と校内に分かれて前期就業体験実習(インターンシップ)を実施中です。

今年も、5月15日の復帰記念日が過ぎ、6月23日の沖縄慰霊の日が巡ってきます。8月には、8月6日の広島原爆の日、8月9日の長崎原爆の日、8月15日の終戦記念日があり、全てが戦後80年となります。国際社会を見渡すと今なお戦争や紛争、内戦等が続いている国々があり、核に関する議論が継続している国々もあります。本県でも不発弾などの戦後処理は継続中です。多文化や多様な価値観を認識し、友好的で人類全体の生活を維持向上させていくために我々一人一人が意識を持ち、できる事や伝えていける事に向き合う必要性と重要性を考えております。

今年度も本校は、児童生徒の実態に応じた平和教育を予定しています。

平和はやってくるものではなく、つくりあげていくものだと言われます。いつの世も戦争の惨禍に抗えずに翻弄され犠牲になるのは市民です。戦争は物理的な破壊とともに人々の心理的な破壊も伴い、心の苦しみが世代を超えて暴力の連鎖となる事例が我が国でもクローズアップされてきました。歴史の教訓から学び二度と繰り返さないためにも継承活動が重要になってきます。

何よりも大切な命と心。戦争、事件、事故、パンデミックなど、地球上で様々な出来事が起こる中で改めてつくづく考え思うことは、物心共に満たされた生活も命の上に成立していること、平穏な日常がどれほど幸せかということです。

そのことを、児童生徒達の実態に合わせて、史実等も含め咀嚼して対話し、平たく伝えていくことは、家庭教育とともに学校教育の役割のひとつだと考えています。 学校長 古我知 博樹

主な行事予定 (6月)

- | | |
|-------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------|
| 2日(月) 平和月間 ～6/26
(高)前期就業体験実習 ～6/6
(小3・4)宮城小との交流会(本校にて)
午前中(体育館) | 17日(火) JICA沖縄:研修員学校訪問(午前)
(中)教材研修日 13:30 下校 |
| 4日(水) (小4～6)視力検査 2～3校時 | 18日(水) (小)教材研修日 14:20 下校 SC来校 |
| 5日(木) (中)内科検診 5・6校時 | 19日(木) かみかみの日
(全)不審者対応避難訓練 2校時 |
| 6日(金) (小1～3)視力検査 2～3校時 | 20日(金) 第3金曜日「少年を守る日」
(小3)校外学習 SB1台
(未検者)心電図検査 1～4校時 |
| 9日(月) 前期自力通学サポート期間 ～20日
(高)前期就業体験実習事後学習 2～6校時
(小3・4)宮城小との交流会(予備日)
午前中(体育館) | 23日(月) 慰霊の日 |
| 10日(火) 心電図検査 (小)1～4校時 (中)5・6校時 | 25日(水) (小1)校外学習
(中)いじめアンケート |
| 11日(水) (小5)校外学習
心電図検査(高) 1～4校時
未検者:5・6校時
学校説明会(外進生) | 26日(木) (小)教材研修日 14:20 下校
(小)児童集会①(多目的ホール)2校時 |
| 12日(木) (小6)校外学習
(高・ほか)平和講話 1～2校時(9:30～10:30) | 27日(金) (小2)校外学習
(高)いじめアンケート |
| 13日(金) (小4)校外学習
(高1)胸部X線検査 2・3校時
(高)薬物乱用防止教室 5校時(寄宿舎)
(中)中3生保護者向け学校説明会 | 30日(月) 保護者面談①(小)13:25 下校
～7/4(金) (中高)13:30 下校 |

小学部

入学、進学してから2か月程経ち、子ども達も次第に新しい教室や友達、先生にも慣れてきたころでしょう。

5月は、「新入生・転入生歓迎会」や「交通安全教室」、「あいさつ運動」がありました。

新入生・転入生歓迎会では、児童全員が体育館に集まり、新しいお友達の発表や、児童会のダンスを踊ってみんなで楽しく過ごしました。

交通安全教室では、警察官の姿に、少し緊張気味の児童もいましたが、横断歩道を渡る練習では、「右見て、左見て、手を挙げて渡りましょう」と声に出して、ルールを守りながら楽しく学習する事ができました。

あいさつ運動では、5、6年生の児童会役員のみなさんが、一人一人に「おはようございます」と元気よくあいさつをしました。あいさつをすると気分も良くなり、一日がんばろうという意欲がわいてきますね。周りのみんなも自然と笑顔になり、よい朝のスタートになりました。



中学部

例年より遅い梅雨入りとなりましたが、ジメジメと暑い中、子どもたちが元気に学校生活を送っています。

5月は「新入生歓迎会」や「交通安全教室」、「児童生徒総会」などの様々な行事がありました。

新入生歓迎会では、各学級自己紹介や学級をアピールする一芸や、みんなでじゃんけん列車などを楽しみ、元気で明るい1年生が仲間になったのだと嬉しく思う時間をみんなで楽しく過ごしました。

交通安全教室では、道路の横断方法や信号機の見方など警察官の方の全力の講話をみんなしっかりと聞き、訓練用信号・横断歩道を使って実践することで理解を深めることができました。

6月も平和学習をはじめとした様々な学習機会があります。6月もまた元気に頑張っていきたいと思います！



高等部

前期就業体験

5月26日～6月6日までの10日の間、高等部全生徒が校内内外で卒業後の生活を想定した実習に取り組みます。

5月23日は壮行会が行われ、実習前の最終確認やお互いの健闘を祈る機会を持ちました。

1年生が取り組む校内実習は、朝登校後タイムカードに出勤時刻を打刻して各班に分かれての活動に入ります。初日は校内実習全体朝礼があり、実習の約束、目標の確認等を確認しています。実習への意気込みが感じられる大きな声のあいさつ練習で前期校内実習がスタートしました。

2年生、3年生の取り組む校外実習は、これまでの学習の成果を校外で発揮する機会です。卒業後を想定し、出勤から退勤までの生活を経験します。初めて校外実習を体験する2年生、何回目かの校外実習に取り組む3年生と生徒それぞれの状況は異なりますが、真剣に自分の進路に向き合っています。2週間後、成長して学校に戻ってくることを楽しみにしています。



寄宿舎

新年度が始まって2ヶ月、寄宿舎の新緑もいっそう深まってきました。舎生たちも生活リズムに慣れ、自分のことを自分で行う力や、仲間と協力する姿勢が少しずつ身につけてきています。4月末日には火災避難訓練を行い、災害時の対応や安全確認の方法を全員で確認しました。真剣に取り組む姿に日々の成長を感じました。また係活動も本格的にスタートし、それぞれが役割を持って寄宿舎生活を支え合っていこうと意気込んでいます。年間を通して(計9回)行われる「心と体の学習会」も始まり、舎生自身の心や体のことについて学びを深めています。梅雨の時期は、余暇なども室内での活動が多くなりますが、パソコンやタブレット、ゲームや工作などを通して、舎生同士の交流が深まる良い機会となっています。これからは安心して楽しく生活できる寄宿舎を目指して参りますので、温かいご声援をよろしくおねがいします。



【開校60周年記念事業実行委員会より】

- ・4月13日(日)の開校記念日前の給食時間において、生徒会長より開校に関するお話しや、児童による「お誕生日の歌」の替え歌が放送され、みんなでお祝いしました♪
- ・5月8日(木)結成総会が行われ、いよいよ本格的に取り組みがスタートします！